

BILLARD ■ ASKÖ Billard-Ass Bitriol räumte vor Babypause noch ab

Bitriol ist Vizestaatsmeisterin

Barbara Bitriol kürte sich zur Vizestaatsmeisterin und holte sich auch Platz zwei bei der Landesmeisterschaft.

In Wels wurde die Österreichische Staatsmeisterschaft der Damen im Snooker ausgetragen. Für das Burgenland qualifizierten sich mit Barbara Bitriol und Corinna Pavitsich zwei Damen vom ASKÖ Eisenstädter Snooker-Club für diese Veranstaltung. Bitriol und Pavitsich, die eigentlich beide aus der Pool-Billard-Ecke (ASKÖ BSV Pegasus Eisenstadt) kommen, stellten aber auch beim Snooker ihr Können unter Beweis.

Bitriol zeigte sich wie gewohnt sehr stark und routiniert und holte sich

den Vizestaatsmeistertitel. Pavitsich sicherte sich die Bronzemedaille.

Landesmeisterschaft

Im Eisenstädter Snooker-Club (ESC) ging die erste Landesmeisterschaft Snooker Allgemeine Klasse über die Bühne. Im Finale traf Barbara Bitriol auf Vereinskollegen Patrick Butora (siehe Seite 2) der sich aber etwas souveräner zeigte und den Titel holte. Der Burgenländische Billard-Sport-Verband der Sektion Pool (BBSV/SP) veranstaltete in Pinkafeld den Jubiläums-Landesmannschafts-Cup. Der ASKÖ BSV Pegasus Eisenstadt war mit fünf Mannschaften vertreten. Eine Silber- und zwei Bronzemedailles lautete die erfolgreiche Ausbeute.



Foto: z.V.g.

Barbara Bitriol verabschiedet sich in eine Billard-Pause, denn sie erwartet ein Töchterchen.

Ebenfalls spannend ging es bei der Freitagsturnierserie des BSV zu. Klaus Profunser sicherte sich die 7-Jahres-Wertung und Barbara Bitriol verabschiedete sich mit einem Tagessieg in die Babypause. ■